
CAMARA MUNICIPAL
SANTA FE DO SUL

ESTADO DE SAO PAULO

041/2017INDICACAO N°
Os Vereadores SUBSl'RITORES, no uso de suas prerrogativas
parlamentares, etc;

Indicam ao Excelentfssimo Senhor Prefeito Municipal ADEMIR MASCHIO, as
providencias que se fizerem necessarias, junto ao Setor competente da municipalidade,
para que sejam realizados estudos quanto a viabilidade de se instalar um ponto de Onibus
Circular, na Rua Argentina no Jardim Morumbi.

IllSTIFICATIVA:

De fundamental importancia em qualquer cidade, o transporte publico coletivo
(circular)tem por objetivo proporcionar a locomogao de varias pessoas juntas em um
mesmo veiculo. Tal locomogao tambem tern a fungao de proporcionar uma alternativa de
transporte em substituigao ao automovel, visando a melhoria da qualidade de vida da
comunidade mediante a redugao da poluigao ambiental, congestionamentos, e ate
acidentes de transito.

Para os moradores do Bairro o ponto mais proximo esta localizado na Rua
Perimetral Leste proximo a Academia ao Ar Livre, desta feita, os usuarios que em sua
maioria sao idosos necessitam transitar por um longo trecho ate chegar no ponto de
Onibus.

E sabido que outrora o onibus fazia tal percurso, mas que a tempos o mesmo nao
vem fazendo mais, e este ensejo e desejo dos moradores do Bairro.

Diante do exposto a propositura tern por objetivo a viabilidade estender o itinerario
do circular do municfpio ate o referido local, como forma de propiciar as todos o direito de
ir e vir.

Dai a razao da presente sugestao.

Sala das SessoeaTDr. Joao Alfredo do Afraaral Ribeiro,
23 de fevereipa'de 2017 \
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